

► Te lo contamos fácil



Europa ayudará a España a recuperarse de la crisis del virus



Más de 180.000 personas han muerto en la Unión Europea por el coronavirus, y muchas más personas han enfermado.

Muchas empresas tuvieron que cerrar por la pandemia.

Casi todo el mundo tuvo que quedarse en casa y no podía ir a trabajar.

Eso ha sido muy malo para la economía, y muchos europeos se van a quedar sin trabajo.

Por eso, la Unión Europea va a poner mucho dinero para ayudar a los países de Europa a recuperar su economía.

La Unión Europea pondrá 750 mil millones de euros.

Más de la mitad del dinero lo dará directamente a los países.

Un poco menos de la mitad del dinero se lo prestará a los países.

Luego, los países tendrán que devolver el dinero que les preste la Unión Europea.

España recibirá 140 mil millones de



Negociación difícil. Los gobiernos europeos se reunieron casi 5 días hasta ponerse de acuerdo.

euros:

- 72 mil millones serán ayudas directas para España.
- 68 mil millones serán prestados.

La mayoría del dinero para España serán ayudas directas, y el resto será prestado.

Para el Gobierno de España ha sido muy difícil conseguir tanto dinero.

Los gobiernos de los países europeos estuvieron reunidos durante casi 5 días, hasta que se pusieron de acuerdo.

Países como Alemania, Francia, e Italia apoyaban a España.

Pero otros países preferían que todo el dinero fueran préstamos, y que los países tuvieran que devolver todas las ayudas.

Los que estaban en contra se llaman los países frugales, y son: Holanda, Austria, Dinamarca, Suecia y Finlandia.

Los países frugales han conseguido una cosa: si no les gustan las políticas de los países que reciban ayudas, podrán pedir que la Unión Europea no les dé más dinero.

Efe

Aumentan los delitos de odio

Un delito de odio es hacer algo ilegal, como pegar o insultar, por tener ideas negativas contra un grupo de personas. Por ejemplo, odiar a los extranjeros o las personas con discapacidad.

Los delitos de odio han aumentado en España.

En el año 2018 se denunciaron 1.600 delitos de odio en España.

El año pasado se denunciaron más de 1.700.

Pero la Policía cree que solo se denuncia una parte muy pequeña de los delitos de odio que se cometen.

La zona azul y la naranja se amplían

La zona azul y la zona naranja son las zonas de la calle en las que tienes que pagar para aparcar el coche.

Ahora hay más de 6.500 plazas de aparcamiento de pago en las calles.

A finales del año que viene, el ayuntamiento llevará la zona azul y naranja a casi todos los barrios.

Solo se libran los barrios más nuevos, como el Actur, Parque Goya, Valdespartera, Rosales del Canal o Montecanal.

Se limitan las visitas a las residencias

Algunas zonas de Aragón han vuelto a una fase 2 flexibilizada por los contagios de coronavirus.

Es parecida a la anterior fase 2 de la desescalada, pero con menos prohibiciones.

El Gobierno de Aragón ha sacado nuevas normas para proteger a las personas que viven en residencias en zonas en fase 2.

Estas personas no pueden pasear fuera de su residencia.

Solo pueden pasear en los jardines de su residencia, una hora al día y con mascarilla.

Los residentes pueden tener visitas, pero de una sola persona y durante una hora, como máximo.

Para hacer las visitas hay que pedir cita previa.

Los residentes pueden salir de la residencia para irse de vacaciones con su familia.

Si salen de vacaciones: las personas mayores tendrán que estar fuera de la residencia, como mínimo, un mes.

Las personas con discapacidad tendrán que estar fuera de la residencia, como mínimo, 15 días.



Residencia Vértice. Una madre visita a sus hijos con discapacidad.

El Periódico

Zaragoza multará por hacer botellón

Muchos jóvenes se han contagiado de coronavirus en fiestas y botellones.

Por eso, el Ayuntamiento de Zaragoza va a prohibir el botellón.

La norma estará lista antes de las Fiestas del Pilar.

Las multas por hacer botellón serán de más de 100 euros.

Algunas multas se podrán cambiar por trabajos para la comunidad.